

Warum die Motorradwelt Bodensee ein Muss für Motorradfans ist

24.01.2020



Sie ist die größte Motorradmesse Süddeutschlands - die Motorradwelt Bodensee. Vom 24. bis 26. Januar 2020 strömen begeisterte Biker wieder nach Friedrichshafen - sie kommen vor allem aus Deutschland, aber auch aus Österreich und der Schweiz. Letztes Jahr waren fast 47.000 Besucher hier. Aber was ist es eigentlich, was diese Messe so besonders macht? Wir haben uns bei den Besuchern umgehört.

Anmoderation:

Sie ist die größte Motorradmesse Süddeutschlands - die Motorradwelt Bodensee. Vom 24. bis 26. Januar 2020 strömen begeisterte Biker wieder nach Friedrichshafen - sie kommen vor allem aus Deutschland, aber auch aus Österreich und der Schweiz. Letztes Jahr waren fast 47.000 Besucher hier. Aber was ist es eigentlich, was diese Messe so besonders macht? Wir haben uns bei den Besuchern umgehört.